



Aumenta el interés de los alumnos por el grado en Estudios Ingleses de la Universidad

Es la séptima titulación con más estudiantes matriculados

R.D.L. | SALAMANCA

Estudiar inglés no es solo una moda, sino que cada vez son más los jóvenes que hacen del interés por los idiomas, y en especial por la lengua anglosajona, una carrera, primero académica y después profesional.

Así se refleja en los datos de matrícula de la Universidad de Salamanca, donde el grado en Estudios Ingleses se sitúa como una de las carreras con más alumnos. En este curso 2014-

2015, la carrera de Filología Inglesa cuenta con 156 alumnos de nuevo ingreso, diez más que hace un año, según los datos de la institución académica recogidos a finales de diciembre.

En el conjunto de la Facultad de Filología, hay 636 estudiantes matriculados en Estudios Ingleses, casi un centenar más de los que contaba en el curso pasado, cuando había 545 alumnos en dicho grado. En el curso 2012-2013 eran 423 y 309 en el pe-

riodo 2011-2012, por lo que la evolución ha ido en aumento año tras año.

El resultado es que la titulación de Estudios Ingleses es la séptima con más alumnos de la Universidad de Salamanca. Hay que tener en cuenta que por delante solo están carreras con gran tradición y demanda social, como Farmacia, Medicina, Derecho, Psicología, Biología y Administración y Dirección de Empresas.